

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Inauguration de la Place de Mascouche à Talant

Mascouche, le 7 octobre 2024 – Votre ville a récemment eu le plaisir d’inaugurer la Place de Mascouche à Talant, en France, un événement marquant qui célèbre le jumelage de longue date entre les deux villes.

L’an dernier, nous avons eu l’honneur d’accueillir une délégation de Talant, et cette année, c’était au tour de quelques élus de faire le voyage pour renforcer les liens.

Lors de leur séjour, ils ont eu l’opportunité de travailler sur plusieurs projets et d’échanger des idées au bénéfice des deux villes. Ils ont également rencontré des dignitaires français et convenu d’un partenariat visant à favoriser les échanges entre nos organismes et nos concitoyennes et concitoyens.

L’accueil chaleureux qu’ils ont reçu de la population talantaise, en particulier de leur maire, Fabian Ruinet, est marquant. Ils ont été touchés par la convivialité des Talantaises et des Talantais, qui partagent avec nous ce sentiment d’appartenance et de communauté.

La surprise de cette visite a été l’inauguration de la Place de Mascouche, située au cœur de Talant. Ce monument, qui présente la silhouette de nos deux hôtels de ville, symbolise le lien solide qui unit nos deux collectivités.

Précisions que dans un contexte budgétaire rigoureux, les participants au voyage ont pris en charge leurs frais de déplacement.

– 30 –

Source

Isabelle Gagné, conseillère en communication
Service des communications et relations avec les citoyens
Ville de Mascouche
450 474-4133, poste 2790
isabellegagne@mascouche.ca

